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REQUERIMENTO AO GOVERNO REGIONAL 
 
 

Excelentíssimo Senhor Presidente da Assembleia Legislativa Regional dos 

Açores 

De acordo com informações diversas está a ser elaborado um plano de 

ordenamento do Porto da Horta, o que se afigura ser uma medida com inteira 

pertinência. 

O Porto da Horta é, objectivamente, uma estrutura portuária de grande 

relevância nas diversas valências que comporta e, nesse quadro, tudo quanto 

diga respeito à planificação do seu desenvolvimento e à optimização das suas 

condições assume, inequivocamente, uma grande importância. 

Por outro lado são do conhecimento público a existência de diversas situações 

problemáticas cuja perspectiva de resolução importa conhecer. 

Tendo em conta as duas perspectivas supra mencionadas requeiro ao Governo 

Regional ao abrigo das disposições regimentais aplicáveis, resposta às 

questões seguintes: 

 

1º Quais são os objectivos concretos do plano de ordenamento que está a ser 

elaborado? 



2º Qual a perspectiva, mesmo que de longo prazo, para a eventual construção 

de um cais e terminal para passageiros ou, mesmo, para navios de 

cruzeiro? 

 

3º Qual a solução definitiva prevista para alagem de embarcações no plano 

inclinado da doca da Horta? 

 

4º Qual a solução encontrada para criação de condições para a pesca local, 

incluindo casas de apresto e outros apoios e local de atracação? 

 

5º Que solução definitiva foi encontrada (ou não) para a necessidade urgente 

de ampliação das instalações do Clube Naval da Horta? 

 

6º Que estudos existem (ou não) quanto à definição de espaços para varagem 

de embarcações, dado que os actualmente disponibilizados são 

manifestamente poucos e não são vedados? 

 

7º Quais as perspectivas quanto às indispensáveis áreas de estacionamento 

automóvel na área portuária, uma vez que existe um constante e 

elevadíssimo tráfego de passageiros entre o Faial e o Pico? 

 

8º Havendo notícias diversas sobre a eventual formação de uma empresa 

participada pela Junta Autónoma do Porto do Horta e outros accionistas 

para exploração do Estaleiro da Madalena e da Rampa de Varagem da 

Horta, pergunta-se qual o ponto da situação desse processo, quais as 

orientações dadas sobre a matéria à Junta Autónoma do Porto da Horta 

pela tutela e quais os objectivos que se pretendem atingir com esse 

projecto? 



9º Que investimento global está previsto para o Porto da Horta até 2004 e 

quais as fontes de financiamento (plano, financiamento da JAPH e 

comparticipações comunitárias)? 

 
Com respeitosos cumprimentos. 
 
Assembleia Legislativa Regional dos Açores, 11 de Fevereiro de 2003 

 

 

 

O Presidente do Grupo Parlamentar do PCP, 

 
(José Decq Mota) 
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